



Steil ist der Weg zum Frieden in Kamerun

Im November 2022 waren Delegierte aus 12 + 1 deutschen kirchlichen Partnerschaften in Kamerun, um die Verbindung zu den Partnern nach 5 sehr schwierigen Jahren wieder aufzunehmen: *Grassroots path to peace* war das Motto der Reise.

Was sie erlebt und erfahren haben können Sie erfahren, am:

- **25. Januar 2023 um 19.30 Uhr**
im evangelischen Gemeindehaus in Schallstadt (Kirchstr. 14a, S'stadt)
- **2. Februar 2023 um 20 Uhr**
im evang. Gemeindezentrum Umkirch (Binkeweg 14, Umkirch)
- **8. Februar 2023 um 16 Uhr**
im evang. Gemeindezentrum in der March (Konrad-Stürtzel-Str. 27, March-Buchheim)

Viel Schwieriges **und** viel Schönes gibt es in dem zentralafrikanischen Land zu entdecken – kommen Sie mit auf eine Entdeckungsreise von Yaoundé über Bafoussam nach Douala.